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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ＩＲいしかわ鉄道駅の活性化による地域振興について 

 (1) 駅の存在・機能が地域で果たす役割を十分に認識し、動橋駅再

生の取り組みにしっかりとコミットしてほしいが、見解を聞く。 

 (2) 動橋駅再生の取り組みを他の駅に横展開し、沿線ひいては県内

全体の活性化の拠点にすべきと考えるが、見解を聞く。 

 

２ 柴山潟の水質の浄化について 

 (1) 水質や悪臭の改善に向け、具体的にどのような対策を行ってき

ているのか。 

 (2) 抜本的な水質改善に向け、加賀市と連携しながら、浚渫事業の

実施や環境保全型農業のさらなる促進などを図るべきと思うが、

今後の浄化対策の方針を聞く。 

 

３ 幼児教育・小中学校教育の改革について 

(1) 先進的な幼児・小中学校教育を実践する市町への手厚い支援を

行ってはどうか。 

(2) 次期教育振興基本計画において、先進的な教育に取り入れられ

ている考え方を今後の教育方針の主軸として明記してはどうかと

考えるが、どのような考え方で計画の策定に当たるのか。 

 

４ 高等学校の魅力向上について 

 (1) 高校の魅力向上を図る市町独自の取り組みに対し、県としても

連携・支援していく必要があると考えるが、見解を聞く。 

 (2) 地域づくりの根幹に関わる高等学校の魅力向上について、優先

課題に位置付けて取り組むべきと考えるが、見解を聞く。 

 

５ ガバメントクラウドについて 

 (1) 各市町のシステム移行の進捗状況はどうか。また、今後、住民

生活に支障が生じる恐れはないのか。 

 (2) 移行に課題が残る市町に対し、標準化された国民健康保険業務

システムに対応できるまでは現行システムの運用を継続するなど

の柔軟な対応を含め、どのように対応するのか。 
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